

違法看板などの除去PR

10月17日、電柱などに違法設置されている、はり紙や立看板の除去をPRするキャンペーンを、海老名駅などで実施。除却協力員約40人が啓発物品を配布しました。



動物フェスティバルinえびな

10月14日実施の「動物フェスティバル神奈川2007inえびな」。約6000人の来場者が、盲導犬のデモンストレーションや牛の乳搾りなどを体験しました。

子どもの健やかな成長を地域で支援するため、里親制度や社会的子育てを考える「子ども福祉講座」を10月13日、市役所で開催。90人が参加しました。

社会的子育てを考える



さがみ縦貫道路パネル展

10月15日～19日、市役所エントランスホールで、県内で建設している「さがみ縦貫道路」のパネル展を実施。今回は道路の立体模型も展示し、昨年より多い1058人が来場しました。



映画祭と“彩”festa開催

交通不便地域解消へ向けて走るコミュニケーションバスも、今回で3ルート目。住宅地など比較的狭い道路も通るので、この時期は晩秋を身

編集後記

近に感じられます。澄んだ空、色づいた木々など景色もいいですが、やっぱり私の目は柿やクリ、サツマイモに…。(常)



10月12日～14日、「海老名プレミアム映画祭」を開催。13日には、海老名中央公園やプライムタワーでクイズラリーなどのイベントを行いました(写真左)。また、14日実施の「えびな“彩”festa voltage6」では、色とりどりの衣装を着た約30チームが、よさこい踊りを披露しました(同右)。